



a l'ombra de l'alzina
a la sombra de la encina
à l'ombre du chêne
all'ombra della quercia
Magdalena Aulina

15/05/2017

Te Deum laudamus, Te Dominum confitemur !

Oh Dieu nous te louons. Seigneur nous te glorifions

C'est une des prières de remerciement et d'invocation préférée de Magdalena Aulina.

C'est la prière qui traduit le mieux notre **merci** au Seigneur à la fin de cette année jubilaire. Le « **mai aulinien** » qui s'est déroulé de mai à mai, précisément, et qui, les 27 et 28 mai prochain se conclura officiellement par une messe solennelle et, ensuite, aux pieds de la Vierge Marie au sanctuaire de Montserrat (Espagne).

Oui, nous voulons remercier Dieu et le louer pour les grâces et les bienfaits que, par son Saint-Esprit, il a concédés à toute la famille aulinienne.

Nous voulons le remercier dans la certitude que Jésus-Christ continue à cheminer avec lui sur les chemins de la vie et nous accompagne toujours de sa miséricorde et sa bonté.

Nous voulons remercier plus particulièrement la Vierge qui, depuis le mois de mai 2016, a guidé avec beaucoup de tendresse les premiers pas de Magdalena et continue à veiller attentivement sur tous les membres de la famille aulinienne dispersés dans les diverses parties du monde.

Franchissant, désormais, le seuil du second centenaire, nous vous confions tous à Marie, très chers lecteurs de « **à l'ombre du chêne** », les jeunes à la recherche, les familles, les malades, chacune de vos nécessités, et nous demandons à Magdalena Aulina d'intercéder auprès du Seigneur. Il est notre espérance, nous ne serons jamais déçus.